



BLOQUE OPOSITOR PAN y PRI invitan a Enrique Alfaro al frente

GUADALAJARA. Marko Cortés y Alejandro Moreno, líderes de esos partidos, abrieron la puerta del Frente Amplio por México al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, quien rompió con Movimiento Ciudadano.

NO ERA DE MC: DELGADO

PRI y PAN invitan a Alfaro al FAM

JUAN PABLO TOLEDO

El Occidental

Vamos a construir juntos con él, afirma Alito; Marko Cortés le pide convencer a Dante para que se sume

Los dirigentes nacionales del PAN y PRI hicieron un llamado al gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y a la estructura de Movimiento Ciudadano en Jalisco a sumarse al Frente Amplio por México (FAM) luego del rompimiento del mandatario con Dante Delgado.

"Enrique Alfaro no sólo tiene un gran espacio y una apertura total en el Frente Amplio, sino que nosotros vamos a respetar y a construir juntos con él en el estado de Jalisco", dijo Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI.

Por su parte, el líder del PAN, Marko Cortés, invitó al gobernador a convencer a Dante Delgado a sumarse al Frente, pero de no lograrlo, le abrió la puerta a él y a la estructura de MC en Jalisco.

"¿Qué espero yo?, que el Gobernador Enrique Alfaro logre convencer al presidente nacional de MC, Dante Delgado, pa-

ra que podamos ir en una coalición nacional y estatal de al menos cuatro partidos, el PAN- PRI-PRD y MC... Si no logra eso el gobernador Alfaro y ellos insisten en ello, entonces lo que estaríamos esperando, es que los emecistas encabezados por el propio gobernador se retiren definitivamente del partido de MC, se sumen a la coalición va por México", dijo Cortés.

El pasado martes, Enrique Alfaro Ramírez se distanció de MC por la falta de claridad en el rumbo del partido y la toma unilateral de decisiones.

"No tengo interés de participar en un proyecto que no entiendo, que se construye de manera unilateral... que ellos tomen sus decisiones", dijo Alfaro.

Tras el rompimiento, dos senadores, 12 legisladores federales, 16 diputados locales y 56 presidentes municipales de MC, además del de Tamazula de Gordiano, quien era del partido Futuro Jalisco, firmaron un pronunciamiento en el que dieron su respaldo a Enrique Alfaro.

En respuesta, Dante Delgado dijo ayer que Alfaro "no puede renunciar, porque no es militante".

MC permite las candidaturas a quienes no son militantes del partido, como fue el caso de Alfaro, por lo que este no puede



renunciar, dijo Dante Delgado a *Radio Fórmula*.

Durante la mañana de ayer, Alfaro se reunió con Xóchitl Gálvez, quien aspira a coordinar el Frente Amplio por México y convertirse en candidata presidencial en 2024.

"Les cuento, hace más o menos un mes anduve por Guadalajara y no le pude saludar (a Alfaro), quedamos que nos saludaríamos en la siguiente ocasión que yo viniera a Jalisco y hoy es la siguiente ocasión", dijo Xóchitl Gálvez en un video difundido en sus redes sociales.

Enrique Alfaro, por su parte, destacó en sus redes sociales que fue un ejercicio productivo dialogar con personas como Xóchitl Gálvez, que definirán el futuro de

México y reveló que le expuso la situación que guarda el estado de Jalisco.

"Conocer su visión y exponerles la situación de nuestro estado siempre será un ejercicio productivo", expresó el gobernador de Jalisco, para luego describir a la panista como "una mujer valiente por la que tengo un gran respeto. Estimada Xóchitl, esta será siempre tu casa".

Por su parte, la senadora Patricia Mercado lamentó la renuncia de Alfaro a MC, pues dijo que es una gran pérdida, pero es una decisión que él ha tomado.

"Lamento que Alfaro no le entre al debate en las instancias del Movimiento Ciudadano sobre lo que viene en el proceso electoral".

Rechazó encerrar al país en dos opciones diferentes y dijo que MC es una terce-

ra visión y que Dante Delgado sabe hacia dónde llevar al partido.

"Dante Delgado tiene la razón de saber hacia dónde va a llevar a MC, está muy seguro que esa es la posición, algunos la compartimos con él, otros no y las instancias tomarán su decisión". Con información de Ictor Ralrez y Javier Divany.

12

LEGISLADORES

federales, 16 diputados locales, 2 senadores y 56 presidentes municipales dieron su respaldo a Alfaro

CORTESÍA: TW @ENRIQUEALFAROR

